

Sehr geehrte Damen und Herren,

um die Verletzungsgefahr für Menschen durch Hunde zu minimieren, erachten wir es als wichtig, dass Hundehalter ihren Hund unter Kontrolle haben.

Darunter verstehen wir, dass der Hund in jeder Situation, zu Hause oder unterwegs, gestoppt werden kann, sodass der Hund weder sich noch andere in Gefahr bringt. Um dies sicherzustellen, halten wir eine praktische Überprüfung in einem gewissen Alter des Hundes (z.B. mit 12 Monaten, 24 Monaten) für hilfreich.

Es könnte überprüft werden inwieweit der Hund unter Ablenkungen wie: andere Hunde, Kinder, Joggen ... unter Kontrolle ist.

Eine verpflichtende theoretische Schulung vor Anschaffung würde unserer Meinung nach an der aktuellen Problematik wenig verbessern.

Mit lieben Grüßen

Dr. Rainer Schmidbauer (Präventionsexperte)

Mag(FH) Georg Schmid (Hundetrainer)